

An den Stadtteilkulturverein

Ausfall Weiberfasching

Anfrage

Der Stadtteilkulturverein wird gebeten dazustellen, aus welchen Gründen der allseits beliebte „Weiberfasching“ in 2020 ausfällt.

Begründung

Der Süddeutschen Zeitung vom 23. Januar 2020 war unter folgender Überschrift zu entnehmen: „Neuhausen/Nymphenburg: Weiberfasching fällt aus“.

Diese kurzfristige Entscheidung hat zu großem Bedauern seitens der Bevölkerung in Neuhausen-Nymphenburg geführt.

Die Mitglieder des BAs sehen sich mit den Fragen der Neuhausen-Nymphenburgern konfrontiert. Der Stadtteilkulturverein als Mitveranstalter hat dazu leider keine Stellungnahme veröffentlicht, so dass die BA-Mitglieder die Fragen aus der Bevölkerung nicht beantworten können. Als öffentlich geförderter Verein ist aber eine Information an die Bevölkerung dringend geboten und sollte selbstverständlich sein.

Initiative: Willi Wermelt